

会長の時間

●片岡会長 観月例会

秋分の日も過ぎ、朝夕少し過ごしやすくなってきた 26 日、サンシャイン青山で開催された観月例会。

段親睦委員長のお計らいで、1950 年代にブラジルで生まれた音楽ボサノバやサンバを聴き、そして 4 名のサンバダンサーの踊りを間近で観覧させていただきました。

今夏の酷暑でなえた身や心を癒す価値ある時

間を過ごせたのは、私だけではないと思います。加えて私はダンサーにうながされて、ともにステップを踏む経験もできて、とても楽しいひと時を過ごすことが出来ました。段委員長に感謝！

ロータリーについて、仕事について、社会や政治、同世代の人についてなど意見交換もてきて、とても有意義な時間を過ごせました。

観月例会

●親睦委員会 段委員長

9 月 26 日に観月例会をサンシャイン青山にて開催しました。今年は 9 月 17 日が中秋の名月でありまして、当日は月の出が遅いことから仲秋の名月を鑑賞することは出来ませんでしたが、秋の夜風を感じる涼やかな一夜となりました。

今年度の親睦委員会では、会員の親睦を深めると共に、多様性を感じる例会となります事を心掛けており、懇親会のアトラクションではサンバをご覧いただくこととしました。サンバの歴史は 19 世紀に入って様々な文化を受け入れて確立された音楽であり、時代に合わせて形を変え、世界中で受け入れられているとのことです。

アトラクションのサンバは、代表的なサンバ、ボサノヴァなど 6 曲の生演奏があり、4 人のダンサーがリズムに合わせたダンスを踊り、間近で本場のサンバを見ることが来ました。時には会員も一緒になって踊るなど、賑やかな時間を楽しんでいただきました。

閉会では恒例の「手に手つないで」を歌い、和やかに締めくくることが出来ました。

ご参加いただきました会員の皆様には、心から感謝申し上げます。今後も会員の皆様の親睦の機会となる事業に取り組んでまいりますので、宜しくお願い致します。